



TRAUERANZEIGE

Mit grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Peter Schälchli

29. Mai 1952 - 18. April 2017

Wir wurden alle von der Botschaft überrascht, dass Peter Schälchli plötzlich aus dem Leben schied. Als ehemaliges Mitglied der Primarschulpflege Hettlingen (1990 - 1998) und als aktiver Bewohner in verschiedenen Funktionen danken wir ihm für sein Wirken in unserer Gemeinde.

In der Dunkelheit der Trauer leuchten die Sterne der Erinnerung.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Gemeinderat und Primarschulpflege Hettlingen